

STADTBÜHNE ROSENSTEINQUARTIER

-ein spielerischer Workshop

8.August 2016

Der Workshop „StadtBühne“ ist ein Format für kollaborative Wissensproduktion. Akteure unterschiedlicher Hintergründe generieren nach der eigens hierfür entwickelten Methode gemeinsam Inhalte und Formen für die Gestaltung des entstehenden Quartiers. Die spielerisch entstandenen Ergebnisse generieren Leitideen und geben Auskunft über gewünschte Nutzungs- und Nutzer-Schwerpunkte und konkrete Projektideen für das entstehende Quartier.

In diesem Workshop kamen Akteure zusammen, welche sich im Rahmen des Selbstbauworkshop „Bauschule 2016 an der Wagenhalle“ bereits intensiv mit dem Areal auseinandergesetzt hatten. Die Workshopteilnehmern kamen sowohl unmittelbar aus Stuttgart als auch aus dem Umland, was den Diskussionen einen überregionalen Input bieten konnte.

Die im Rahmen des Workshops erarbeiteten Inhalte drehten sich um Themen der kulturellen Vielfält, dem Quartier als Modell und Vorbild für Entwicklungen in Stuttgart sowie um die Möglichkeit einer experimentellen Gestaltung und neuer Wohnformen im Zuge der Quartiersentwicklung.

